



明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。

昨年は、緑丘地区まちづくり協議会の活動にご協力いただきありがとうございました。最近では、敬老会を開催する町内会も少なくなりますが、木場第一町内会では毎年恒例の敬老会が9月15日開催されました。演舞や演奏などが披露され、会場に足を運ばれた地域住民の方たちは楽しいひと時を過ごされていました。

緑丘地区まちづくり協議会では、新事業を募集しています。

- ・「防災訓練」、「夏祭り」を緑丘地区で開催できればと思っています。地域住民の方、団体の方のご協力お待ちしております。
- ・「あんなこといいな!」「できたらいいな!」と思うことがあれば、ぜひ事務局までご連絡ください。



街路灯LED交換・設置を推進しています。申請お待ちしております。



改修前

LEDに交換

「メリット」

- ・省エネ
- ・長持ち
- ・明るい



改修後 LED街路灯

【街路灯設置事業補助事業】

各町内会の街路灯設置、交換、移設の補助を行っています。経費に対し1基17,000円を限度とし助成しています。※ただし、10世帯未満の団体に対しては限度額18,000円

<申請時の提出書類>

- ・見積書、位置図、設計図、請求書、領収書

- 消費電力の削減
従来の街路灯は消費電力が多く、維持や管理にコストがかかるのがデメリットでした。しかし、LED化することで消費電力が大幅に削減し、コストを抑えることができます。消費電力の削減は環境にもやさしく、エコや省エネを目指す現代には大きなメリットと言えます。
- 交換する頻度が減る
LEDは、水銀灯や蛍光灯に比べて長持ちするのがメリットの一つです。街路灯の電球を交換するのもコストがかかるので、LED化して交換頻度が減ることでコストの削減にもつながります。
- 照明性能が向上する
従来の街路灯とLEDの明るさを比べると、LEDの方が明るさがあります。街路灯は周囲を明るく照らせなければ意味がないので、より明るいものが求められていました。また、従来の街路灯は光の広がり方にムラがあるのがデメリットです。街路灯をLED化することで周囲の明るさが増し、さらに光が均一に広がります。





新馬場町内会では、年に1回地域住民が集まり野路豪周辺の環境美化に取り組んでいます。今年は8月3日に開催しました。大人29名・子ども8名が参加され草刈り、草掃き、ゴミ拾いを行いました。清掃前は草ぼうぼうだった広場が、2時間後には草も刈られ、ゴミも拾い集められ、地域住民さんとの交流にもなり、とても綺麗な広場になりました。

今年も、8月開催予定です。地域住民の方のご参加お待ちしております。

野路河周辺環境美化事業



清掃前



清掃後



親子やお友達で花壇づくりをしませんか？！

例) 空地になっている土地を使って花壇を作りませんか？花壇作りに興味がある方、何かやってみたいと思っている方、年齢・性別は問いません。季節に合わせて、種まき、花壇の手入れをしていきます。月に1回くらいの活動になるかと思えます。

花壇を作ることにより、ゴミのポイ捨てなどを抑制するとともに、景観を向上させ、環境の美化を図ることができます。また、地域住民の交流と絆を深めるとともに顔見知りが増えることにより、子ども達が犯罪に巻き込まれにくい地域の環境づくりが期待できます。

興味がある方は、事務局までご連絡ください！！

福江地区まちづくり協議会では11月16日防災訓練を開催しました。今回、福江市内の保育園、小学生、中学生、日本語学校の学生さんからボランティアを募集しました。当日、可愛いボランティアさんが会場運営に携わっていただきました。緑丘小学校の生徒さん7名と沢山の緑丘地域の方々にも足を運んでいただきました。緑丘地区でも、防災について考えるきっかけづくりを企画したいと思います。



ボランティアで活躍していただいた、こもれびの舎保育園・双葉幼稚園・福小・緑小・福中・日本語学校の生徒さんたちです！！



お問い合わせ：緑丘地区まちづくり協議会事務局
 担当：本岡・竹森
 (五島市役所地域協働課 地域づくり協働班内)
 TEL:0959-76-3070
 FAX:0959-74-1994
 E-mail:motooka@city.goto.lg.jp